

# 〈2025（令和7）年度7月実施〉

## 保護者アンケートで寄せられたご感想・ご意見

### **抜粋**

#### 【ご感想】

- いつもありがとうございます。
- 安心して通学できています。
- 毎日学校が楽しいと言っています。
- 友達や先生方、勉強、給食のどれも大好きです。
- みなさんに感謝しています。
- 小さなことでもいつも丁寧に対応してくださり、楽しく学校に通えています。
- 小学校生活を安心して通えるのも先生方のおかげです。
- 授業も行事も楽しんでいて、毎日楽しく学校に通ってくれて親としてとてもありがとうございます。

#### 【ご意見】

- 学級休業になるときや不審者情報などがあれば、「ミマモルメ」で配信してほしい。  
⇒ 学級休業については、これまで手紙やミマモルメでお知らせしています。不審者の情報については、学校へ入ってくる情報は、不確実なものもあるため、配信はしていません。下校時などに不審者の情報が入った場合は、子どもたちに下校指導をするとともに教職員が手分けして地域を巡回しています。地域の警察の情報が早く、確実ですので、そちらでも確認をお願いします。
- 先生から見た児童の良さを教えていただけすると、家庭でもその話題ができるので助かります。  
⇒ 懇談会や学習参観、ホームページなどを通して、学習や行事、学級活動に意欲的に取り組む児童の様子やその成果をお伝えしています。今後もできるだけ多くの児童の良さを発信していきたいと考えています。
- 公園の近くで通路に座り込んだり、まわりに荷物を広げたりしている子がいる。  
⇒ 放課後の遊び場所や遊び方については、各学年や学級で指導をしていますが、学校外のこととなるとどうしても指導が行き届かないこともあります。地域とも連携しながら今後も指導を継続していきます。
- 熱中症予防のため、授業が始まる前に一旦水分補給をする時間を設けてほしい。  
⇒ 近年、暑さが厳しくなっています。児童には、体育の学習中や休み時間にも水分補給を呼び掛けいます。また、教育委員会からの熱中症情報を参考にし、休み時間の外遊びを制限することもあります。今年度は、休み時間を早めに切り上げ、学習前に水分補給や体を休める時間を確保できるよう配慮しています。

今後もいただいたご意見を精査し、課題解決に向けて取り組んでいきます。  
多数のご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。

2025（令和7）年9月  
大阪市立喜連東小学校